



美・三・未

学校だより
第9号 令和5年2月2日
ひたちなか市立美乃浜学園

8年生スキー宿泊学習 4年生スケート体験学習

連日、寒い日が続いておりますが、ウィンタースポーツも真っ盛りです。8年生が1月25日(水)~27日(金)に2泊3日で福島県のアルツ磐梯スキー場へ宿泊学習に行ってきました。10年ぶりの大寒波、出発当時は生憎の雪、初日のスキーは吹雪の中の体験でした。しかし、そこは8年生。インストラクターのご指導もあって、3日目には、すいすいと滑れるようになりました。5年生以来の宿泊で3日間、仲間と共に充実した時間を過ごすことができました。

また、4年生は1月20日(金)に笠松運動公園にスケート体験学習に行ってきました。スケートは初めての経験という児童も多く、コーチに靴の履き方、転び方からご指導いただきました。「転んでばかりだったけれど楽しかった。」と大満足です。



さあ、急な斜面に挑戦



雪山をバックにみんなではいポーズ



校長先生見てください

6年生 総合的な学習の時間 ~地域の活性化のために~

6年生の総合的な学習の時間の学習では、自分たちの住んでいる美乃浜学区のためにどんなことができるかをグループごとに計画をしてきました。昨年「第1回チャレンジkids コンテスト」に応募し、10月に開催された最終審査会では、ゴールデンkids賞をはじめ、4つのグループが入賞することができました。そこから、主催者でKAWASAKI KIDS 基金の代表理事である川崎収厚様のご助言をいただきながら活動を進めてまいりました。いよいよ保護者の皆様や地域の皆様にもご参加、ご協力いただける活動となってまいりました。詳細につきましては後日お知らせいたします。



ひたちなか海浜鉄道社長吉田様に説明する児童



くじらの大ちゃんキーホルダー



3/4(土)開催予定 廃油を使ったキャンドルナイト

ひたち海浜公園スクールパートナー

本校は、ひたち海浜公園のスクールパートナーとして主に沢田湧水地と砂丘エリアの環境保全に重点を置いた活動を行っています。この度の沢田・スカシユリ研究班の活動が海浜公園の広報ジュニア新聞として取材を受けました。ぜひ、海浜公園のHPを確認してみてください。



広報ジュニア新聞表紙 全員集合です

2年生 附属小との交流学習

2月1日(水)に茨城大学教育学部附属小学校の2年生のグループが湊線に乗って美乃浜学園にやってきました。これは、生活環境の異なる地域の同学年の児童との交流を深め、自分のよさや友達のよさを認め合うことをねらい行いました。当日は、お互いの学校紹介や一緒に遊ぶなどしました。帰りにはすっかり仲よしになりました。

